

UAA ofrece taller de hábitos y técnicas de estudio para estudiantes de nuevo ingreso



BOLETÍN 039

- Este taller iniciará el 17 de febrero y tendrá una duración de 6 semanas, con dos módulos de aprendizaje.
- Los estudiantes aprenderán a realizar resúmenes, síntesis, mapas conceptuales, tomar apuntes, entre otras actividades importantes para su desempeño académico.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene a disposición de alumnos de nuevo ingreso un taller en línea para aprender hábitos y técnicas de estudio, que podrán aplicar en la organización del contenido que recibirán en sus clases y, con ello, tener un buen desempeño académico.

Sobre esto, el maestro Juan José Shaadi Rodríguez, titular de la Dirección General de Docencia de Pregrado de la UAA, explicó que, con este taller, los jóvenes aprenderán a realizar resúmenes,

síntesis, mapas conceptuales, tomar apuntes, entre otras actividades. Además, les facilitarán diversas lecturas y material didáctico como videos, presentaciones interactivas, así como guías de estudio; cabe mencionar que se tendrá una interacción con el apoyo de la plataforma Aula Virtual por medio de foros, correo electrónico y un blog *online* para mantener la comunicación con los compañeros e incitar el aprendizaje colaborativo.

Shaadi Rodríguez agregó que este taller forma parte de una amplia oferta de servicios de apoyo tanto para estudiantes como profesores, que están disponibles para la sociedad en general desde la página oficial www.uaa.mx, mismos que son generados, en su mayoría, por otras instituciones de educación y organizaciones civiles, como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Fundación Telmex; e incluso, se tiene acceso para descargas directas de *apps* de apoyo tecnológico para organizar horarios escolares, realizar mapas conceptuales, tomar apuntes de forma digital, así como realizar presentaciones de forma sencilla.

Este taller iniciará el 17 de febrero y tendrá una duración de 6 semanas, con dos módulos de aprendizaje. Cada estudiante dedicará aproximadamente 3 horas a la semana para consultar material, realizar actividades y entregar tareas.

Los estudiantes interesados en inscribirse deben ingresar al sitio <https://aulavirtual.uaa.mx/login/index.php>, escribir nombre y contraseña y seleccionar "Taller Aprendiendo hábitos y técnicas de estudio". En caso de no tener asignada una contraseña, es necesario revisar la página https://issuu.com/alumnosuaa/docs/alumnos_asignacion_de_contraseña

Finalmente, el director general de Docencia y Pregrado de la UAA, enfatizó en que, los apoyos para maestros se enfocan en la mejora de las estrategias e instrumentos de evaluación formativa, técnicas didácticas, herramientas de apoyo para el uso de tecnologías educativas en la institución, asesorías académicas y pedagógicas, entre otros.

Con estas acciones, la UAA mantiene un acompañamiento constante para que tanto docentes como alumnos tengan un óptimo proceso de enseñanza-aprendizaje dentro y fuera de las aulas, sobre todo para estudiantes de semestres tempranos, a fin de asegurar que su trayectoria académica profesional comience con las mejores herramientas.